

EL CRUCE DE LA RUTA D-605 CONCENTRA ALTO FLUJO VEHICULAR

# Accidentes reiterados en rotonda del acceso sur reabren debate por seguridad vial

**Un nuevo accidente con siete personas lesionadas volvió a poner en el centro la seguridad del cruce de la ruta D-605, uno de los accesos sur a Ovalle, sobre el cual, Carabineros, vecinos y el municipio coinciden en que se trata de un punto históricamente conflictivo.**

MARTHA HECHERDORSF  
Ovalle

La reiteración de accidentes de tránsito en la ruta D-605, a la altura del sector conocido como rotonda de Punitaqui, volvió a encender las alertas sobre la seguridad vial en uno de los accesos más transitados al sur de Ovalle. El cruce conecta con rutas hacia Punitaqui y la Soco concentrando un alto flujo vehicular diario en un entorno donde además existe población residencial cercana.

El hecho más reciente se registró durante los últimos días y dejó un saldo de siete personas lesionadas, cinco de carácter leve y dos con lesiones de mediana gravedad. Según informó Carabineros, se trató de una colisión, en la que no hubo consumo de alcohol ni problemas con la documentación de los vehículos involucrados.

El capitán Marcelo Gonzales Ribot, de la Tercera Comisaría de Ovalle, explicó que de manera preliminar la causa estaría asociada al no respeto de la señalética existente en el lugar. "Fue un cruce que históricamente ha concentrado accidentes", señaló, agregando que la experiencia operativa



*La reiteración de accidentes en la rotonda de Punitaqui volvió a poner en agenda la seguridad vial en la ruta D-605.*

EL OVALINO

muestra que, al circular a una velocidad razonable y atentos a las señales de tránsito, el riesgo de siniestros disminuye considerablemente.

## PREOCUPACIÓN VECINAL

La percepción de riesgo es compartida por quienes viven en las inmediaciones del cruce. Norma Cortés, presidenta de la junta de vecinos de Los Leices, sector ubicado a pocos metros de la rotonda, indicó que los accidentes forman parte de una realidad habitual para la comunidad. "Prácticamente se registra uno o más accidentes a la semana y eso genera preocupación, sobre todo por la alta velocidad con que circulan muchos vehículos", afirmó.

La dirigente recalcó que, si bien en la rotonda existe señalética visible, el problema se extiende a los accesos

"PRÁCTICAMENTE SE REGISTRA UNO O MÁS ACCIDENTES A LA SEMANA Y ESO GENERA PREOCUPACIÓN, SOBRE TODO POR LA ALTA VELOCIDAD CON QUE CIRCULAN MUCHOS VEHÍCULOS"

## NORMA CORTÉS

PRESIDENTA DE LA JUNTA DE VECINOS DE LOS LEICES

un paso sobre nivel, considerando que en este sector se ha registrado una alta cantidad de accidentes, lamentablemente muchos de ellos con resultado de muerte", expresó.

Además, agregó que hasta ahora "no hemos tenido respuesta respecto de este proyecto ni de otras medidas de mitigación que permitan mejorar la seguridad vial en este punto. Es fundamental evitar que las cifras de accidentes sigan aumentando y que continúen perdiéndose vidas en este lugar", enfatizó.

"Creemos que esta obra debe ser una prioridad para el Ministerio de Obras Públicas, avanzando en una solución definitiva para un sector que hoy se ha convertido en un punto de alto riesgo para los automovilistas", concluyó la autoridad.

Consultada por El Ovalino, la Dirección de Vialidad señaló que, desde el punto de vista técnico y normativo, la rotonda de Punitaqui cumple con los estándares actuales de diseño y seguridad vial.

La reiteración de accidentes en la rotonda de Punitaqui mantiene abierta la discusión sobre la seguridad vial en uno de los accesos sur de Ovalle, donde confluyen alto flujo vehicular y zonas residenciales. Mientras desde Vialidad se sostiene que el cruce cumple con la normativa vigente, vecinos y autoridades locales insisten en la necesidad de reforzar la fiscalización, la prevención y la conducción responsable, en un punto que continúa concentrando siniestros y preocupación comunitaria.

Tu aviso de  
El Ovalino,  
también aparece  
en la versión digital  
del diario en:  
[www.elovalino.cl](http://www.elovalino.cl)



**Te esperamos en  
Miguel Aguirre 109, Ovalle**